
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neddemin vom 23.06.2022 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Z. fragt an, was im Moment auf dem Areal des Mischwerkes passiert. Herr 
Beckmann gibt die Information, dass das Mischwerk in Neddemin abgebaut und im 
Ausland wieder aufgebaut wird.
Herr Z. macht darauf aufmerksam, dass sich in der Hauptstraße 3 mind. fünf 
Personen aufhalten bzw. leben, aber dort keine Mülltonne vorhanden ist. Herr 
Beckmann möchte, dass der Eigentümer angeschrieben wird. Zum einen müsse 
geklärt werden, wer dort gemeldet ist und warum dort keine Mülltonne vorhanden 
ist.

Herr R. fragt nach dem aktuellen Stand in Bezug auf die Glascontainer in Hohenmin. 
Herr Beckmann gibt die Information, dass leider noch kein vor Ort Termin erfolgt ist. 
Aber er wird beim Landkreis nochmal nachfragen.

Herr R. fragt, was mit der Sitzbank am Vereinshaus ist. Herr Beckmann gibt die 
Information, dass dort eine neue Sitzbank aufgestellt wird.

Herr R. gibt die Information, dass in diesem Jahr wieder ein Dorffest durch den 
Kulturverein geplant ist. In diesem Zusammenhang fragt er an, ob die Möglichkeit 
besteht, dass die Gemeinde für die Veranstaltung Geld zur Verfügung stellen 
könnte. Es folgt eine kurze Diskussion zur Höhe des Geldbetrages. Zum Schluss sind 
sich alle einig, dass ein Betrag in Höhe von 250€ für das Dorffest zur Verfügung 
gestellt werden soll.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 21. Oktober 2022

Thomas Beckmann
Gemeinde Neddemin
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